

S4B

Bewerbung

Initiator*innen: David Nierhoff (KV Mainz)

Titel: David Nierhoff

Foto



Angaben

Alter: 39

Geschlecht: männlich

Stadtteil: Marienborn

unter den top 10

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

seit über 10 Jahren darf ich für die Grünen in Mainz kommunalpolitisch tätig sein. Die ersten Jahre als Mitglied der Fraktionsgruppe und seit der letzten Kommunalwahl als Mitglied des Stadtrates.

In dieser Zeit hat sich in Mainz viel getan und wir Grüne haben viel erreicht.

Die Ergebnisse der jüngsten Mobilitätsbefragung zeigen, dass die Verkehrswende in Mainz voran schreitet. Der Radverkehrsanteil ist im Vergleich zu 2019 um rund 5% zugenommen hat, während der Anteil des Autoverkehrs rückläufig war. Nichts desto trotz sind wir von unserem Ziel, das 80% aller Wege in Mainz im Umweltverbund aus Fuß-, Radverkehr und ÖPNV zurück gelegt werden noch ein gutes Stück entfernt.

In der letzten Wahlperiode haben wir einige Projekte und Maßnahmen auf den Weg gebracht um dieses Ziel zu erreichen. Wir haben drei Straßenbahnprojekte aufs Gleis gesetzt mit denen wir den ÖPNV in Mainz in Zukunft noch attraktiver und Zuverlässiger machen. Mit dem Radnetz Mainz, welches jetzt in die Planung geht, wollen wir gute Radverbindungen zwischen allen Stadtteilen und der Innenstadt erreichen.

Wir sind auf dem richtigen Weg, doch dürfen wir in unseren Bemühungen für mehr Flächengerechtigkeit und eine lebenswerte Stadt nicht nachlassen. Die Diskussionen in den städtischen Gremien zeigen immer wieder, wir Grüne sind die Partei die mit klarem Kurs für die Verkehrswende und eine lebenswerte Innenstadt steht.

Dank des Steuersegens der vergangenen Jahre haben wir in Mainz ungeahnte Chancen wahrnehmen können. Unsere Stadt ist faktisch schuldenfrei, was uns jetzt mehr Freiheit bei der Umsetzung unserer Projekte gibt. Doch die Zeit der sprudelnden Gewerbesteuern war vorerst so schnell vorbei, wie sie gekommen war. Es ist unser Erfolg, dass wir mit der gewonnenen Freiheit maßvoll umgegangen sind. Wir haben uns nicht zu teuren Geschenken hinreißen lassen, sondern neben der Entschuldung, mit Investitionen wie in E-Busse und ein PV Förderprogramm für mehr Klimaschutz gesorgt haben.

Wir Grüne sind es, die zusammen im Stadtrat darauf achten, dass Mainz nicht durch Prestigeprojekte wieder in eine Situation mit hohen Schulden kommt.

Dafür und für die vielen anderen Grünen Themen möchte ich mich auch in Zukunft mit einem starken Team im Stadtrat einsetzen und bitte um eure Unterstützung.

Mitglied des Mainzer Stadtrats seit 2019

Mitglied des Ortsbeirates Marienborn seit 2014

verheiratet, 2 Kinder (fast 3 Jahre)